

Ensemble Ellipse :

Fondé en 2020 par Yasmina Chauveheid, l'ensemble « Ellipse » est un orchestre à cordes à géométrie variable rassemblant 15 musiciens issus principalement de l'Est de la Belgique. Le projet de cette formation dépasse largement la sphère du domaine musical. Telle une « Ellipse », symbole de l'intersection d'un cône et d'un plan, l'orchestre s'associe régulièrement à d'autres types d'art tels que la danse, l'art pictural ou dramatique. Fort de son succès grandissant, l'ensemble se produit régulièrement dans toute la Belgique que ce soit en quintette ou dans sa grande formation. Son répertoire est éclectique, allant des grands chefs d'œuvres de la musique baroque au répertoire du 20^{ème} siècle avec des compositeurs tels qu'Astor Piazzolla, Karl Jenkins, Dan Forrest ou encore Kim André Arnesen. Il compte également quelques belles collaborations avec diverses chorales dont l'Ensemble Vocal « Marignan » (Joël Hurard), « Carmina Viva » (Rainer Hilger), « Alba Nova » (Els Crommen), « Les Baladins » (Denis Gabriel) ou en accompagnement de solistes tels que le bassoniste Pierre Kerremans, le violoniste Apolonio Arias ou encore la toute jeune violoniste Georgia Koumentakou.